

Croix Saint-Rieul

Le même samedi 6 avril, avait lieu la cérémonie de bénédiction de la Croix Saint-Rieul en forêt d'Halatte sur l'ancienne chaussée de Pontpoint, placée à la limite du diocèse de Senlis (en arrière) et du diocèse de Beauvais (à gauche de la photo). Cette nouvelle croix a été financée par l'association pour la Sauvegarde des poteaux des 3 forêts.



(photo Jean-Marc Popineau)

Le Saint-Rieul quinquina

On a retrouvé la trace de l'existence d'un apéritif de Senlis, le *Saint-Rieul quinquina*, et de l'usine Choquet qui le produisait. Les bâtiments sont intacts et témoignent de l'architecture industrielle du début du XXe s. (archéologie industrielle). L'usine est aujourd'hui occupée par la boulangerie Thierry (Panification Moderne Sarl) et la médiathèque départementale, 7, avenue Albert 1er, après avoir été occupée par l'usine Delgorge (sanitaires). Si vous avez des informations sur cette production ou ces bâtiments, merci de contacter la Société qui prépare une plaquette sur le patrimoine des faubourgs !